

Liebe Eltern der Klassen 1-3,

auch wir im Hort möchten gerne für Ihre Kinder einen Portfolio- Ordner anlegen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns dabei unterstützen und Ihren Kindern einen Ordner und 2 Passbilder mitgeben würden. Der Ordner kann individuell gestaltet werden.

„Portfolio“, was ist das eigentlich?

Die Portfolioarbeit ist eine beliebte Methode um die Entwicklung Ihrer Kinder zu dokumentieren, also eine Art „Horttagebuch“.

Das Portfolio ist eine zielgerichtete Sammlung von den Werken der Kinder, sowie Beobachtungen der Erzieher/innen. Es zeigt die Interessen, Stärken und wichtigsten Entwicklungsschritte.

Es gibt kein Richtig und kein Falsch beim Erstellen eines Portfolios!

Anders als im Kindergarten, können die Kinder dieses eigenständig gestalten, zum Beispiel durch Fotos aus dem Hortalltag, eigene Geschichten, Interviews und kreative Arbeiten. Somit wird jedem einzelnen Portfolio seine ganz persönliche Handschrift verliehen.

Am Ende der Hortzeit darf jedes Kind seinen Ordner mit nach Hause nehmen und sich damit an die schöne Zeit erinnern.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung!